

SCHRIFTLICHE ANFRAGE

der Abgeordneten **KO Dr. Andrea Haselwanter-Schneider**
an **LH Günther Platter**

betreffend:

Mehr Transparenz & Kontrolle:

Welche Kosten sind für den Empfang des Landes Tirol in Kitzbühel angefallen?

Am 21. Januar 2016 haben Sie, Herr Landeshauptmann, zum Kitzbühel-Empfang des Landes Tirol anlässlich des 76. Hahnenkammrennens geladen.

Aus diesem Sachverhalt ergeben sich folgende Fragen:

- 1) In welcher Location hat diese Veranstaltung stattgefunden?
 - a. Aus welchem Grund wurde diese Location gewählt?
- 2) Wie hoch waren die Gesamtkosten (brutto) für diesen Kitzbühel-Empfang?
- 3) Welche Kosten (jeweils brutto) sind im Detail angefallen?
 - a. Für die Konzeption dieser PR-Veranstaltung?
 - b. Für die Agentur?
 - c. Für die Location?
 - d. Für Einladungen, Druckwerke und Branding?
 - e. Für das Buffet?
 - f. Für die konsumierten Getränke?
 - g. Für die Stadtmusikkapelle?
 - h. Für die Schützenkompanie?
 - i. Für die musikalische Umrahmung?
- 4) Aus welchem Budgetposten werden die Kosten, die für das Land Tirol angefallen sind, bezahlt?
- 5) Haben andere Einrichtungen (Landesunternehmen oder Tirol Werbung oder Standortagentur etc.) bzw. Sponsoren (Hypo Bank, TIWAG, etc.) für diesen Kitzbühel-Empfang Kosten übernommen?
 - a. Wenn ja, welche genau und in welcher Höhe?
 - b. Wenn ja, mit welcher Gegenleistung?
- 6) Wurden andere als die oben aufgeführten Firmen und Unternehmen mit der Abwicklung dieser PR-Veranstaltung beauftragt?

- a. Wenn ja, welche?
 - b. Wenn ja, wurden die Aufträge ausgeschrieben?
- 7) Welchen nachweisbaren, konkreten Mehrwert hat dieser Kitzbühel-Empfang für die Bürger des Landes Tirol?
- 8) Auf Basis welchen Konzeptes laden Sie, Herr Landeshauptmann, bei einem Event oder einer Sportveranstaltung zu einem Empfang des Landes?
- 9) Wenn es kein derartiges Konzept als Grundlage gibt, nach welchen Kriterien treffen Sie, Herr Landeshauptmann, die Entscheidung einen Empfang des Landes Tirol zu geben oder eben nicht?
- 10) Sind dem Land Tirol aus irgendeinem Fördertopf irgendwelche Kosten durch die von der ÖVP abgehaltene Veranstaltung „Einkehrschwung“ entstanden?
- a. Wenn ja, in welcher Höhe?

Innsbruck, am 28. Januar 2016